



# Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jul 3, 2024 - 08:17



*Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga*

Palabuhanratu – Anggota Samapta Polsek Palabuhanratu yang dipimpin oleh

Aipda Joni P dan Bripta Diki Dz melaksanakan patroli dialogis mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Patroli ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mengantisipasi dan mencegah segala bentuk gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Dalam patroli tersebut, anggota Samapta berinteraksi langsung dengan warga masyarakat di Citepus dan petugas parkir Baldes. Mereka menyampaikan pesan penting mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat, serta mengimbau agar warga tetap waspada terhadap tindak kejahatan yang mungkin terjadi.

Aipda Joni P mengingatkan warga untuk selalu menjaga keamanan lingkungan sekitar dan segera melaporkan jika ada kejadian atau informasi yang membutuhkan tindakan kepolisian. "Kami berharap masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Jika ada hal-hal yang mencurigakan atau membutuhkan bantuan polisi, segera hubungi Call Center 110," ujarnya.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan salah satu bentuk pendekatan humanis Polsek Palabuhanratu kepada masyarakat, dengan harapan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Palabuhanratu menyatakan apresiasinya terhadap anggotanya yang rutin melaksanakan patroli dialogis. "Interaksi langsung dengan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif. Dengan patroli dialogis, kami dapat lebih memahami situasi di lapangan dan memberikan solusi cepat terhadap permasalahan yang dihadapi warga," ungkapnya.

Masyarakat Citepus dan petugas parkir Baldes menyambut baik kegiatan patroli dialogis ini. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi dengan kehadiran polisi yang aktif berkomunikasi dan memberikan imbauan secara langsung.

Polsek Palabuhanratu berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan pengamanan bagi masyarakat, serta siap merespons setiap laporan yang diterima melalui Call Center 110.